

## Nähe Hochschule: Möblierte Zimmer ab 01.09.2023 frei in 4er WG

Ich biete Zimmer in einer 4er WG an in der Schreiberstrasse (Uninah). Die Zimmer (ca. 12-15 qm) sind alle voll möbliert. Die Mindestmietdauer beträgt 6 Monate, gern auch länger.

**Die Kosten betragen 380 Euro für ein kleines Zimmer und 395 Euro für ein großes Zimmer**, je voll möbliert inkl. Heizkosten, Betriebskosten, Strom. Es gibt einen großen Kühlschrank, einen Geschirrspüler, eine Waschmaschine und einen Wäschetrockner. Eine Terrasse hinter dem Haus lädt zu schönen Stunden im Garten ein. Es handelt sich um eine Nichtraucher-Wohnung. Tiere sind nicht erlaubt.

Gesucht werden ruhige, ordentliche MieterInnen. Bei Interesse gern eine **Email an [kuehtina@icloud.com](mailto:kuehtina@icloud.com)** oder auch gern **per Telefon: (gern Whatsapp) 0160 99875012** Besichtigungen können dann kurzfristig stattfinden. Viele Grüße, Tina



## Close to the university: Furnished rooms from 01.09.2023 free in shared flat of 4

I offer rooms in a shared flat of 4 in the Schreiberstrasse. All rooms (around ca. 12-15 qm) are furnished. The minimum rental period is 6 months, even longer.

**The cost is 380 euros for a small room, and 395 Euro for a large room**, furnished incl. heating costs, operating costs, electricity. There is a full-size refrigerator, dishwasher, washing-machine and dryer. A terrace behind the house invites you to spend nice hours in the garden.

It is a non-smoking apartment. Pets are not allowed. We are looking for quiet, tidy people.

If you are interested, **please send an email to [kuehtina@icloud.com](mailto:kuehtina@icloud.com)** or gladly **by phone: (Whatsapp) 0160 99875012**. Best regards. Tina